

意見交換記録

会場 新山田区民会館

	発言内容
質問	超深地層研究所の縦穴を単に埋め戻してはもったいない。何か活用は考えられないか ⇒利用するには中に空気を送らなければならず費用が掛かる。市長が埋め戻すことを決定し、議会も同様の考えである。
質問	埋め戻することで減る収入はどうか。 ⇒電源立地交付金として毎年5億円、使い道はごみ焼却の燃料代や消防士の給料など。3年前に埋め戻すことを県を含め承認、いっこうに埋め戻し計画が発表されないことから議会が全会一致で意見書を提出した。
質問	移住定住情報発信事業 750万円の成果は。 ⇒若者の移住、三世代近居などに奨励金を出している。電車のつり革広告などでPRし、ふるさと納税なども増えている。
質問	今瑞浪市に住んでいる人への支援は考えているか ⇒委員会の中で独居や高齢者への補助を伝えた。
質問	東京オリンピックで瑞浪の陶器は使ってもらえないか。 ⇒8月3日から市長は東京へ、陶器、ボーノポークなどのPRを行っている。
質問	きなあた瑞浪の収益力向上は消費者にどう影響するか、道の駅との共存はできるか ⇒食肉の加工製品など、付加価値の高い商品を販売する。道の駅については場所の選定はされたが、事業主体など詳しいことは今後検討される。
質問	東美濃ナンバーの市民へのメリットは、西美濃の動きは。 ⇒観光で全国に発信できる。8月中旬に市民アンケートを行う。西美濃は未確認。
質問	東美濃以外の名前は ⇒恵那山や織部、志野など、東農は略称であり、使うことができない。
質問	地域医療の問題、病院は今後どうなるか ⇒2月の検討会で400床の1院化が決まった。今後三者の協議で具体化される。
質問	文化センターを使えない団体がある。 ⇒宗教に関する団体などは使うことができない。
質問	一般質問、前回の議会では9人しか登壇しなかった。登壇者を増やせないか。市政一般質問は議員の権利で重要だ。 ⇒議長や副議長、監査委員などは質問しない。

会場 和合公民館

	発言内容
議員意見	事前質問に対する回答。 土木要望等は要望書として市に提案してほしい。水道事業や消防、病院の広域化については委員会ができており、検討中である。
	東濃西部広域行政事務組合について説明。医師確保のための奨学金等あるが、なかなかつかながっていない。
	消防、病院等の広域について進捗状況の説明。 水道料についても瑞浪市は地域が広大であるが、全地区に上水道が敷設されている。日吉町と多治見市がほぼ同じ面積であることから、人口割で考えても瑞浪市の水道料は高くなってしまう。
質問	『きなあた瑞浪』に大型バスなど入れないか。 ⇒大型が入れないなどの制限はない。 ⇒『きなあた瑞浪』設立の時、道の駅になると24時間対応になるので土地所有者から反対が出た。バスへの対応は考えていないかった。今後は改修により農業の拠点になっていくであろう。
質問	明世小学校への通学路について。通学路の草が伸びていて危険である。明世小学校の入り口の道が大変危険である。代替えの道路ができないか。安心安全な道路ではない。通学路も検討が必要である。 ⇒現実的に無理があるため現道の安全性を確保していく。
質問	(株)エイ・ダブリュ瑞浪が出来ることで、交通量が多くなる。通学路の安全性が確保できないのではないか。今後は子どもの数も増えていくので、統合後の通学手段についても検討が必要である。 ⇒7時30分から8時30分は生活道路通行を避け、会社入口は左折入場を会社を通じ従業員に徹底いただくよう聞いている。 交替勤務により交通量分散効果もあるかと思う。駅北から通勤バス利用者も多くある。
質問	ふるさと納税のアピールをもっとしては。 ⇒今年度は5千万円を超えてる。ページも見やすくなっている。
質問	災害時の避難場所が瑞浪小学校になっているが、橋も3ヶ所ありそこまではいけない。現在の公民館の改修などで避難所として対応できないか。また地域活性のための補助金など知りたい。 ⇒鬼岩地区では御嵩町との広域連携をしている。土岐市の肥田地区への避難など今後の広域の中で実現できるかもしれない。補助金については市民協働課で詳しく知ることができる。
質問	広報無線が聞き取りにくい。外では何を言われているかわからない。17時の子どもの声はよく聞こえる。 ⇒防災ラジオ、絆メール、ホームページ等収集の手段はある。特に絆メールは有効である。子どもの声のように通る声での広報が必要と考えるので、今後提案していく。 ⇒災害時に役立つ防災ラジオは電源コードをつなぎ、電池がなくなっている場合があるので確認をしてほしい。

会場 水上公民館

	発言内容
質問	<p>小中学校等へのエアコン設置はどうなっているか。</p> <p>⇒幼稚園と瑞浪北中学校、明世小学校のプレハブ教室には設置されている。その他について検討中。</p>
質問	<p>瑞浪南中学校は設置するチャンスがあったのにどうして付けなかったか。</p> <p>⇒私的な試算だが、瑞浪市小中学校の普通教室を200とすると10億円かかる計算となる。市ののみの予算では対応が難しいので国の支援策を見極め検討していく。</p>
質問	<p>特に陶町では、少子高齢化が進行し働き口も減ったことにより、親が市外で働くケースが多くなっている。陶町でも学童保育を作れないか。</p> <p>⇒陶町には児童館が存在し無料で利用できることから、今までではニーズが少なかったと認識しているが、ニーズが変化していると考える。</p> <p>保護者中心で運営して頂くことから、その意見集約と指導員の確保をして頂ければ可能と考える。</p>
質問	<p>陶ふるさと福祉村でもどうしたらいいか検討している。夏休みなどの長期休暇など困っている子ども、親がいるのでどうにかしてほしい。</p> <p>⇒日吉町では、夏休みのみの季節学童保育を実施している。また、公民館活動の一環で「木かけ教室」「公民館で遊ぼう」などを企画している。参考にして頂きたい。</p>
質問	<p>通学路のブロック塀の問題はどうなっているか。</p> <p>⇒ブロック塀撤去に係る補助が9月議会に提案される予定である。</p>
質問	<p>県道瑞浪大野瀬線に防犯灯を設置してほしい。</p> <p>⇒県道なので難しいが、粘り強く要望していく。</p>